

Vereinsnachrichten 01.10.2017



Veitsbronner Heimat- und Geschichtsverein e.V. (VHGV)

Bernbach – Kagenhof – Kreppendorf – Raindorf – Retzelfembach – Siegeldorf – Veitsbronn
Vergangenheit – Gegenwart – Zukunft

Liebe Mitglieder und Freunde des Vereins,

am 29.09.2017 wurde die Waagensammlung in Retzelfembach unter Teilnahme der Bevölkerung offiziell durch Landrat Matthias Dießl und Bürgermeister Marco Kistner eingeweiht.

Die Waagenausstellung ist die dritte kommunale Einrichtung die der Verein betreut.



Die Presse und das Fernsehen waren auch vertreten

Alfred Strunz
1.Vorsitzender